

POLSEK

Bhabinkamtibmas Desa Caringin Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Giat DDS untuk Peningkatan Kesadaran Lingkungan dan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Dec 11, 2023 - 11:28



Pada hari Senin, 11 Desember 2023, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, Polsek Gegerbitung, Kecamatan Gegerbitung, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana di Kampung Cipariuk, Desa Caringin. Kegiatan dimulai pada pukul 10.30 WIB hingga selesai.

Dalam giat DDS tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga dengan tujuan meningkatkan kesadaran lingkungan dan keamanan di wilayah Desa Caringin. Kapolsek Gegerbitung, dalam kutipannya, menyampaikan:

"Melalui kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas Desa Caringin, dengan penuh dedikasi, memberikan himbauan kepada warga untuk menjaga kebersihan lingkungan. Waspada terhadap sampah yang dibuang sembarangan, terutama dengan memasuki musim penghujan. Hal ini penting untuk mencegah potensi banjir dan penyakit."

"Bhabinkamtibmas juga memberikan edukasi kepada masyarakat, mengajak mereka untuk aktif dalam upaya pelestarian lingkungan hidup. Selain itu, Bhabinkamtibmas mensosialisasikan aplikasi Presisi Polri kepada warga, sebagai langkah inovatif dalam meningkatkan kemitraan antara kepolisian dan masyarakat."

Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, juga menyoroti beberapa poin penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas:

"Warga Desa Caringin diharapkan dapat mengaktifkan kembali Satkamling sebagai upaya preventif terhadap potensi tindak pidana. Serta, untuk lebih berhati-hati terhadap perdagangan orang atau TPPO, agar tidak mudah tergiur dengan tawaran pekerjaan di luar negeri."

"Saya mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas dan mengajak seluruh warga untuk bekerja sama dalam menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Caringin. Mari kita bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan kondusif."

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat menjadi momentum positif dalam membangun kesadaran bersama dan meningkatkan partisipasi aktif warga Desa Caringin dalam menjaga kebersihan lingkungan serta keamanan wilayahnya.